

ALICANTE OBRERO

DIARIO DE LA TARDE

DEFENSOR DE LAS SOCIEDADES OBRERAS DE ALICANTE

10

séptimos semanales

REDACCION Y TALLERES

San Ildefonso, número 8

Horas de oficina: De diez a una y de cuatro a siete

No se devuelven los originales aunque no se publiquen y de los firmados son responsables sus autores.

10

séptimos semanales

TODA LA CORRESPONDENCIA AL DIRECTOR

Nuestros

propósitos

Los corresponsales y suscriptores de nuestro periódico, los amigos y lectores de ALICANTE OBRERO, no han respondido como debían y como confiábamos a nuestras reiteradas excitaciones; no han hecho—salvo algunas excepciones—el esfuerzo que les pedíamos para normalizar la crítica situación económica que atravesamos. Hemos recibido muchas excusas, muchas lamentaciones que no satisfacen ni convencen, pero muy poco dinero en relación al que nos es indispensable y nos deben.

Por última vez, pues, reclamamos que nos paguen inmediatamente, sin más demora, cuanto se nos adeuda. Por última vez pedimos que se nos ayude, que se haga un sacrificio, que nuestros deudores se hagan cargo de que no pagando matan al periódico. Y esperamos que, en bien de la clase trabajadora, nadie dejará de responder a este nuestro último llamamiento.

Por nuestra parte, si se nos ayuda nos proponemos esforzarnos también por mejorar el texto, por realizar reformas continuamente, por hacer de nuestro periódico un adalid incansable defensor decidido de la gran familia proletaria.

Tenemos grandes proyectos a desarrollar que no tardarán en ser realizados, si nuestros lectores, si los trabajadores todos de Alicante y la provincia, se interesan en nuestra obra y empeñan en llevarla adelante.

Ayúdesenos, pues, y triunfaremos.

Al ocuparse «La Correspondencia de España», del viaje a Riotinto del diputado a Cortes por Madrid don Eduardo Barriobero, censuraba la actitud de nuestro queridísimo amigo, por los sucesos que ocurrieron y por mostrarse como siempre decidido defensor de la clase proletaria.

El señor Barriobero desde las mismas columnas que fué censurado, publica el siguiente artículo, que reproducimos a continuación:

RIOTINTO

En propia defensa

Lo que se prepara

Permítame, mi querido amigo Leopoldo Romeo, que de nuevo me acoja a su periódico y me ampare de su espíritu noble y justiciero, para en él contestar lo que desde él se me dice.

Quiero, ante todo, hacer notar que el problema de Riotinto es demasiado grande, demasiado nacional, para que nadie tenga derecho a empequeñecerlo con la banalidad de si yo busco o no busco allí el acta de diputado para las futuras Cortes.

A lo mismo que a Huelva hoy, he ido muchas veces a Sevilla, a Córdoba, a Barcelona, Valencia, Alicante, Oviedo y jamás se me ha ocurrido ser coleccionista de actas.

Además, no creo que Madrid esté descontento de mí, y si lo está, me someteré a su fallo, que treinta y cinco años he vivido sin ser diputado, y he vivido.

Por otra parte, creo sinceramente y así lo digo, que aquel distrito nada perdería con encomendarme su representación.

En broma, sin duda, dicen también que yo soy más amigo de los proletarios que sus mismos compañeros, y la broma resulta una verdad enorme, y si no, vengan los nombres de los que, como yo, hayan pasado la juventud en la cárcel por defenderlos y se gasten ahora lo que ganen en sus bufetes de Madrid—como yo hago—para ir a defenderlos en las Audiencias de provincias.

Entiendo que es un error gravísimo del partido republicano el no haberse asociado a las luchas societarias, y quiero rectificarlo con hechos, a favor de los principios que en este orden de ideas tiene sentados el partido federal, en donde milito.

En cuanto a Egocheaga, nada perdería el Parlamento, y nada perderían los obreros con que viniese a las Cortes: es un joven estudioso, inteligente

y ecuaníme, que sabe luchar con lealtad y soportar con entereza las adversidades.

El gran explotador de los obreros vive hoy allí, trabajando día y noche, con unas cincuenta pesetas mensuales de sueldo, con las que tiene que mantener además a su mujer y a sus hijos. Fruto de sus inteligentes esfuerzos ha sido aquella vigorosa organización, a la que hoy pertenecen todos los verdaderos obreros de la Compañía; fuera de ella sólo quedan la servidumbre del director y algunos de sus empleados que representan los papeles de jueces y alcaldes.

Esta formidable organización por hoy sólo pide que se cumplan en Riotinto las leyes españolas, y a eso le llama la Compañía jugar con fuego, precultura (bonito solecismo) perturbación, excitación al motín, ecétera, etc.

En cuanto a la Memoria que el Instituto de Reformas Sociales publicó en 1913, ó los comentarios que de ella hace el último número de «España», yo sólo he de añadir el siguiente: uno de los vocales más calificados que formaban la Comisión no quiso firmarla.

La táctica recientemente adoptada por la Compañía y sus mandatarios de combatirnos a Egocheaga y a mí, me recuerda el caso de aquella mujer de San Martín de Valdeiglesias, que en una primavera excesivamente lluviosa, decía: «Debian ahorcar a Noherlesom y a todos los astrónomos, para que puedan vivir los pobrecitos labradores.»

Las nubes están allí tan preñadas que, sin Egocheaga y sin mí, seguirá lloviendo.

Procuremos todos que no llueva sangre.

E. BARRIOBERO Y HEREAN.

Postal diaria

Supeditado económica y políticamente se hallaba el esclavo; supeditado económica y políticamente se hallaba el siervo; supeditado económica y políticamente se halla el trabajador. Los obreros de hoy—y ellos lo saben, y los que no lo saben lo sienten—son esclavos; son siervos, a quienes se envuelve hipócritamente con una ilusión de libertad.

DR. JAIME VERA.

GANGA.—Se vende una máquina de coser «Singer» bobina central en muy buenas condiciones.—Razón: Juan Herrera, 16.

¡Oh, los señores!

Para Don Procopio

Pues señor, está visto que algunos señores de pueblo, a la Prensa que zurra, la tienen un odio rastrero.

Cuando ven que un periódico dice palabras que ellos, justamente, en ridículo ponen, ante un pueblo entero, ó les dicen las cuatro verdades del propio barquero, descubriendo sus faltas, más graves todavía, por ser faltas de ellos; ¡hay que ver que disgustos les causal... ¡como fruncen y ponen el ceño!... ¡Si parece que monopolizan, en dichos momentos, el poder de las tropas germanas y del Kaiser los gestos!

Pues señor, está visto que algunos señores de pueblo, a la Prensa que zurra, la tienen un odio rastrero.

No se quieren parar un instante a pensar que la Ley la escribieron para todos igual, y por tanto, cumplirla debemos, desde el pobre que habita en la choza, hasta el rico encumbrado banquero, sin que sea desdoro cumplirla, ¡sino mucho menos!...

No se quieren parar un instante a pensar que la Prensa la hicieron, como todo en el mundo para algo, que bien puede llamarse freno de las clases que viven a costa del pobre bracero,

reclinados en cómodas sillas mientras otros trabajan por ellos.

No se quieren parar un instante, a pensar que los pueblos que trabajan, y sufren, y pagan como enjambre sufrido y plebeyo, son también acreedores, y exigen que se vele por ellos.

Y la crítica justa y correcta de la Prensa imparcial, es el eco, de la masa que paga y produce, y que tiene indudables derechos...

Sépanlo así esos señores a quienes tanto y tanto disgusta que hablemos, porque tienen formada la idea de que todos sus actos son buenos, y que debe la Prensa halagarles y guardarles profundo respeto, porque van por la calle y las gentes se descubren ante ellos; porque son los señores y pueden ejercer su dominio en los pueblos, y cohartar los derechos del pobre y si quieren quitarle el sustento, por que son los señores y pueden hacerlo.

LATICUILLO.

Divulgación del "Quijote,"

El concejal del Ayuntamiento madrileño don Emilio Blanco, ha presentado al Municipio la siguiente proposición:

«Próxima la fecha en que España entera se dispone á conmemorar con extraordinaria solemnidad el tercer centenario de la muerte de don Miguel de Cervantes y Saavedra, entendiéndolo el concejal que suscribe que el mejor homenaje que la nación española podría rendir á la memoria del príncipe de los ingenios sería la divulgación de sus hermosas obras para que todos los españoles, con completo conocimiento de ellas, puedan mejor engrandecer y enaltecer su nombre inmortal, tiene el honor de proponer á V. E. se sirva acordar:

Primero. Que en todas las escuelas públicas y Centros docentes se coloquen el retrato de Cervantes y láminas ó fotografías que representen pasajes ó hechos del «Quijote» y de las principales obras de aquél.

Segundo. Que por lo menos un día á la semana se declare obligatoria en los citados establecimientos de enseñanza la lectura del «Quijote», explicando los maestros á sus discípulos los capítulos de que se trate cada día.»

Es una proposición la copiada que debiera ser presentada y aprobada en todos los Ayuntamientos.

Homenaje á Bélgica

Alicantinos: Un grupo de jóvenes amantes de la justicia, os invita á un acto de simpatías hacia la desventurada nación belga, víctima de la fuerza bruta.

Con la recogida de firmas y tarjetas, se llevará á cabo este acto el próximo domingo día 28 desde las once de la mañana á las cuatro de la tarde en el jardín de la «Maison Française» situado en el paseo de los Mártires.

Demosttrad alicantinos con vuestra asistencia que sabeis protestar de los atropellos.

Alicante 22 Marzo 1915.—La comisión organizadora.

El gobernador nos ha anticipado la conferencia sostenida con los organizadores del homenaje á la nación belga, á los que les ha hecho saber, que el acto de depositar tarjetas y estampar firmas no será impedido, pero en cambio no autorizará la celebración de la velada ni acto alguno público donde se pueda herir la susceptibilidad de alguna de las naciones beligerantes.

Suscripción popular

para costear los gastos que origine el coleccionar en el Colegio de Abogados de Alicante, a don Eduardo Barriobero y Herran, ilustre jurisconsulto del Colegio de Madrid

Ptas. Cts.

Total 455 95

Queda abierta la suscripción en la redacción y administración de ALICANTE OBRERO San Ildefonso, 8.

Sucesos

Intento de robo

En la noche del sábado serian las siete y media, entró implorando la caridad pública en la carbonería de la calle de Torrijos, 26, un sujeto desconocido, que sin cruzar palabra con nadie se abalanzó contra la dueña Adelina Bou, con intención de apoderarse de cajón de los cuartos.

A los gritos de la mujer acudió el marido, dándose entonces á la fuga el desconocido, sin más consecuencias que el susto consiguiente de la mujer. Las autoridades sin enterarse.

Juegos de chicos

Los jugadores José Sala Goñiz y Francisco Coloma Pico, entretenían sus ocios en tirarse platos con bastante en la calle de Jesús, con evidente peligro para los transeúntes.

La batida cesó inercial á la oportuna intervención del de Seguridad número 41 que presentó á los honderos en la inspección de vigilancia.

Desgracia

Ayer tarde á las cinco tuvo la desgracia de caer desde el carro que estaba cargando de alfalfa seca, el obrero Francisco Gonzálvez, de 30 años de edad, domiciliado en la Explanada de España número 12.

A consecuencia de la caída se fracturó las dos muñecas, siendo curado en la clínica de don Miguel Gueri.

El suceso ocurrió en la estación de Murcia.

Denuncia

El guardia de Seguridad Antonio Cruz Román, ha denunciado á Teodoro Mestre por haber injuriado gravemente á su esposa, Rosario Arnau López.

La denuncia se ha pasado al Juzgado.

Allá como aquí

Ha llegado á adquirir serios caracteres el conflicto obrero en Inglaterra con motivo de la carestía de las subsistencias.

Inglaterra, además de ser una isla, es país que no produce sus propios alimentos— caso bien distinto al de España—y necesita llevarlos á través del mar; sus precios, por tanto, dependen mucho del precio de los fletes.

Como existen actualmente bastantes riesgos por los mares nortños, cuesta caro transportar alimentos á Inglaterra, y, naturalmente, la vida del obrero inglés ha encarecido, y el obrero inglés no se allana á ello.

A las huelgas de mineros y ferroviarios pidiendo aumento de jornales, y solucionadas complaciendo provisoriamente á los obreros, se ha añadido últimamente la huelga de mecánicos navales, que también reclaman una pitanza adicional que les compense un poco el alza en los precios de las subsistencias.

El gobierno se ha alarmado ante esta huelga, que puede entorpecer la producción de elementos de defensa, y el ministro de Hacienda, Mr. Lloyd George, ha pronunciado un discurso declarando que en las presentes circunstancias se hará indispensable aplicar el arbitraje obligatorio á dirimir las contiendas entre patronos y obreros, pues

es intolerable que se ponga en peligro la vida de Inglaterra por una cuestión de un céntimo á la hora.

Pero los obreros ingleses ó no parece que sienten muy hondamente la guerra, y, á pesar de que sus jefes les reconviene, no se conforman á vivir peor que en tiempos pacíficos.

Convocatoria

La sociedad de carpinteros «El Gramil» participa á todas las entidades que la reunión que tenía que celebrarse el domingo 21 del corriente ha quedado aplazada para el miércoles 24 del mismo, á las siete de su noche, por motivo de no haber acudido el número suficiente de directivos.

Queda el fin que este acto persigue garantizado no faltará á dicha reunión.

Alicante 22 de Marzo de 1915.—El secretario, Ramón Ripoll.

NOTICIAS

En el gobierno civil se nos ha dado cuenta de las manifestaciones habidas ayer en Villena, Crevillente y Elche, secundando las iniciativas de la Unión General de Trabajadores, para solicitar el abaratamiento de las subsistencias y pedir trabajo.

Todas ellas se celebraron con el mayor orden, llegando hasta los respectivos Ayuntamientos para hacer entrega de sus peticiones.

No se registraron incidentes.

La Alcaldía de esta capital anuncia la subasta del servicio del alcantarillado para el corriente año.

Con motivo del suceso ocurrido el 15 de Febrero pasado en las proximidades de la playa de Pins, en el que el vecino de Benitachel, Salvador Catalá Cabrera tuvo la desgracia de caerse al mar, el juez instructor de la Ayudantía de Marina del distrito de Jávea, interesa por medio de requisitoria aportar todas cuantas noticias se puedan saber acerca del paradero del referido Catalá, por si hubiera podido aparecer en cualquier punto.

El oficial quinto de correos don Jesús Cilleros y Rodríguez, que prestaba sus servicios en Mondáriz, ha sido destinado á la Administración principal de correos de Alicante.

El juez instructor del regimiento de cazadores de caballería de Victoria Eugenia número 22, de guarnición en Valencia, interesa la comparecencia del recluta José Verdú Más, hijo de Pedro y Ana natural de Castell de Castells, procesado por faltar á concentración.

Una madre necesitada ofrece á maestros de oficios ó establecimientos un chico de catorce años. Informarán en la calle Cienfuegos, número 8.

Han sido retirados de la venta pública, por el veedor de pescado señor Aznar y el veterinario municipal señor Laliga, 200 kilogramos de almejas que se encontraban en malas condiciones para la venta.

Se hallan vacantes los cargos de secretario en propiedad y el de suplente del Juzgado municipal de Sella.

Los aspirantes pueden presentar sus solicitudes en el plazo de quince días.

La jefatura administrativa de los servicios militares de esta capital, ha concedido un plazo de ocho días para que los dueños de parcelas de terrenos y edificios enclavados en la zona situada al pie de la sierra de Fontcalet donde se ha de establecer un campo de tiro de fusil para la guarnición de esta plaza, puedan presentar las reclamaciones que crean oportunas.

La administración de Aduanas de clara procedente de abandono una máquina automática para juego.

A los que de deseen suscribirse en Monóvar á nuestro periódico, le advertimos que se dirijan á nuestro correspondiente en dicho pueblo, José Berenguer, que habita en la calle Colomer, número 6.

Han visitado nuestra redacción «Artes y Letras», de Sevilla, «Ruido», de Huesca, «La Voz del Pueblo», de Vinaroz y «Papitu», de Barcelona.

Agradecemos la visita y queda establecido el cambio.

Hoy darán comienzo las tiradas extraordinarias que ha organizado el «Tiro de Pichón», de esta capital.

Ha dado á luz con toda felicidad un precioso niño, la esposa de nuestro estimado amigo don Eleuterio Meseguer.

Tanto la madre como el recién nacido se encuentran en estado satisfactorio.

Enviamos nuestra felicitación por tan fausto acontecimiento de familia.

SE COMPRA toda clase de lana usada desde 0'75 á 1'50 kilo. Razón: Zaragoza, 2, bajo.

Copiamos de «La Unión Democrática»:

«Ha hecho su entrada la primavera; nosotros ya sabemos que el alcalde había dado toda clase de instrucciones y ordenar para que el mercado ó zoco del paseo de Méndez Núñez esté limpio, y sin embargo, aquel conjunto de barracones huele mal.

Porque cosa importante es advertirnos que la higiene brilla por su ausencia en ese mercado provisional y eso que por falta de advertencias no será.

Ya hablaremos más despacio otro día.»

Y nosotros también.

Han fallecido en Alcoy la señora doña Dolores Gimeno Peidro y don Antonio Gesalbez Planes, cajero de la Sucursal del Banco de Cartagena en aquella ciudad.

Hemos recibido dos ejemplares del entremés en un acto y en prosa titulado «Los héroes», de nuestro antiguo compañero de redacción, Antonio Zaragoza Ruiz.

Agradecemos la atención.

Modista

La conocida modista Josefa Llorca, ha trasladado su taller á la calle de Riego núm. 6, bajos, donde ofrece su casa á su numerosa clientela.

Enseñanza completa á precios económicos.—Riego 6, bajo.

El presidente del Casino y del R. T. de P., don Federico Soto, ha tenido la galantería de remitirnos un programa de las tiradas extraordinarias, y de invitarnos al concurso.

Agradecemos tal atención.

Esta noche se estrenará en el Teatro Nuevo la película tomada del natural de palpitante interés «Semanario de actualidad»; reprise de las dos series 6.ª y 7.ª de «Aventuras de Cataluña», «El fantasma» y «En pos de los bandidos».

Partos

Academia preparatoria completa para la carrera de Comadrona, con arreglo al último plan de estudio, bajo la única dirección de

Doña Josefa Grau

Profesora en partos.

SAN VICENTE, 61.—ALICANTE

Alcance postal

En el Cáucaso

Londres.—La llegada de la primavera ha paralizado á los rusos en la Transcaucasia.

Su avance al Oeste, á lo largo de la costa del mar Negro,

continúa con un frente muy extendido.

Las nuevas formaciones turcas destinadas á sustituir algunas guarniciones aniquiladas en las últimas batallas, serán contenidas por las fuerzas rusas.

La suerte de los turcos se decidirá cuando los aprovisionamientos se agoten.

Los turcos han sufrido mucho en las montañas durante este invierno tan riguroso.

Para mayor desgracia, han sido diezmados, más por las epidemias que por las armas.

Descontentos

Amsterlám.—Noticias aquí recibidas aseguran que reina gran descontento en los centros pargermanistas por la falta de un hombre de condiciones, como el que necesita el país, que sea fuerte y enérgico y que esté decidido á aprovecharse de las circunstancias presentes y ponga fin á la guerra.

Salida del jefe

Rennes.—El general Bailloz, designado para mandar parte del Cuerpo expedicionario de Oriente, ha salido esta mañana de esta ciudad,

donde mandaba la décima región, para Marsella, donde embarcará.

Estadística obrera

Barcelona.—Según datos de la Sección de Estadística del Museo social, durante el mes de febrero estuvieron en paro forzoso un 28 por 100 de los obreros de todos los oficios en Barcelona.

El mayor contingente lo dieron los albañiles, de los que ocasionaron el 35 por 100, y los carpinteros, de los que dejaron de trabajar el 30 por 100.

Fiesta de aviación

Málaga.—Con bastante concurrencia se ha celebrado la última sesión de aviación.

El aviador Hernández hizo preciosos vuelos.

Hedilla hizo vuelos emocionantes de altura y duración, volando sobre la Plaza de Toros.

Al aterrizar, el aparato volcó.

Afortunadamente, el aviador resultó ileso.

Petición de indulto

Huelva.—Todo el vecindario de Bonares, se ha dirigido en mensaje al ministro de Gracia y Justicia, solicitando

que entre los indultos que habrán de ser concedidos por S. M. el día de Viernes Santo figuren los de Francisco Pérez Martín y José Torres Martín, condenados á muerte como autores de un crimen perpetrado en dicho pueblo.

La manifestación

Sevilla.—Desde Cazalla se reciben amplios informes de la manifestación de hoy.

Un numeroso grupo, en que figuraban muchas mujeres, acudió al Ayuntamiento protestando de la subida á pan.

El alcalde prometió preocuparse del asunto.

A la salida, las mujeres asaltaron una panadería, apedrearon la tienda y hgrre dieron al dependiente, apadeándose de todo el pan que había.

Después se restableció la normalidad.

El pan se ha rebajado cinco céntimos.

Existió hondo malestar, á causa de que los acaparadores venden al precio que les conviene.

Obreros: Leed y propagad
ALICANTE OBRERO.

—¡Envenenadal y tu piensas que yo... ¡ahl demasiado! Y el pobre hombre, no pudiendo sostenerse en pie cayó sobre una butaca.

Leman conmovido, se inclinó para abrazarle.

—No, no, amigo mío, cálmate,—dijo con acento cariñoso,—no ha pasado por mi mente semejante suposición; te conozco demasiado; sin embargo, mi cabeza te pierde; la muerte imprevista de tu mujer no me parece natural.

El señor Morgan se había levantado.

—¿Y no puede ser que tu remedio le haya sentado mal—dijo agitado;—que á la improvisada mejoría haya seguido la muerte?

Leman movió la cabeza.

—No, amigo mío; no es la primera vez que lo he experimentado en la dosis que te he indicado, y siempre con resultado, y tu mismo has visto la mejoría de tu mujer; así es que algo extraño ha debido de sobrevenir. Volveré á examinarla.

—Antes debes llevarte este frasco y la indicación—exclamó Morgan,—porque después de lo que me has dicho me asusta sólo mirarla, y me parece ser hasta culpable.

Copiosas lágrimas corrían por su faz, y un sollozo se le escapó de sus labios.

Leman se sintió hondamente conmovido. Escondió el frasco y el papel en un bolsillo de su gabán, y después abrazó al amigo.

Pero cuando llegó el doctor, dijo que necesitaba quedar solo con su amigo, y el muchacho debía ser alejado.

—No, no dejaré á mi madre; yo también me quedo—balbuceó

—Si el médico lo manda, hay que obedecer—dijo Francesca apretando el brazo de Oscar de un modo expresivo.—Venid, que quizás más tarde la encontrareis vivo. Ustedes dicen que ha muerto, y yo creo que no es más que un desmayo.

—¿Sería posible?—dijo Oscar.

Y se acercó al médico como esperando una palabra de esperanza.

Leman estaba irritado, impaciente.

—Vete, te repito.

Francesca arrastró al joven, que fingía marcharse contra su voluntad,

Leman, inclinado sobre el cadáver, le examinaba atentamente, sin cuidarse de su amigo que sollozaba.

En seguida el doctor la cabeza.

—¿Dónde está la llave del armario donde tienes las hierbas?

El señor Morgan, aturdido, la sacó del bolsillo del pantalón.

—Aquí está—contestó,—¿qué quieres hacer con ella?

—¿Estás seguro de que desde ayer, al menos, nadie ha podido quitártela?

Consuelo Pascual

Profesora en partos
 Academia preparatoria para profesoras en partos y practicantes en obstetricia menor.
 Esta Academia cuenta con profesoras y profesoras para el examen de ingreso.
 Material completo para la enseñanza y preparación.
PRECIOS MODICOS
 Zaragoza núm. 6, principal

AVISOS UTILES

Medios y horas de comunicación de Alicante
Ferrocarriles M. Z. A
Correo de Madrid: Sale de Alicante a las 20 horas; llega a Alicante a las 8 horas.—*Tren mixto:* Sale a las 22'10 horas; llega a las 6'45 horas.—*Correo de Andalucía:* Sale a las 14'30 horas; llega a las 12'35 horas.—*Corto, de Albacete:* Sale a las 6'30 horas; llega a las 9'40 horas.—*Corto de Almansa:* Sale a las 17'40 horas; llega a las 21'5 horas.
Ferrocarriles Andaluces
Tren mixto de Murcia y Torrevieja: Sale a las 6'30 horas; llega a las 10 horas.—*Correo de Murcia:* Sale a las 4'5 horas; llega a las 11'55 horas.—*Tren Mercancías Almería y Torrevieja:* Sale a las 4'50 horas; llega a las 15 horas.—*Tren Corto de Elche:* Sale a las 13 horas.—*Mixto de Murcia:* Llega a las 20'50 horas

Bar „Chupito,

tuerto de la Esfaguera poneen conocimiento del pueblo de Elda, que en su casa, calle de San Antón, 13, encontrarán toda clase de refrescos, aperitivos, to, etc.
 También participa que los domingos sirve patatas fritas y obicharrones.
 Hay mesas de recreo para dominó
 A todo el público se le servirá á 5 y 10 céntimos.
 A los botelleros 25 pesetas la copa

Tipografía Obrera
ALICANTE OBRERO
 San Ildefonso, 8
 ALICANTE

Impresos para sociedades, Volantes, Cargaremes, Convocatorias, Reglamentos, Libros de cotización, caja, Oficios, Folletos.

ALICANTE OBRERO

DIARIO DE LA TARDE
 DEFENSOR DE LAS SOCIEDADES OBRERAS DE ALICANTE

Precios de suscripción

	Pesetas
En Alicante, un mes	0'50
Fuera de la capital: trimestre	1'75
Extranjero: semestre	6
-:- Números sueltos -:-	
Del día	0'5
Atrasados	0'25

ANUNCIOS

Oficiales por cada centímetro de altura, al ancho de una columna, en primera plana, 15 pesetas; en segunda, 10 y en tercera, 7'50.

COMUNICADOS

De 2 á 100 pesetas línea á juicio del Director.

PAGOS ANTICIPADOS

Trabajadores! No fumar papel BAMBÚ

NUEVA SOMBRERERIA
J. Acovedo
 Gran surtido en sombreros y gorras para caballeros.— Últimas novedades en sombreros.
PRECIO FIJO
 Altamira 12, (antes Princesa)

Diversiones públicas

Salón Moderno.—Sección permanente todas las noches. Grandes creaciones cinematográficas.—Preferencia, 15 céntimos. Entrada general, 5.
 Salón Novedades.—Todas las noches grandes sesiones de cinematógrafo.—Preferencia, 15 céntimos.
 Cine Sport.—Sesiones de cinematógrafo y variedades todas las noches.—Preferencia, 30 céntimos. Entrada general, 15.
 Teatro Nuevo.—Sección permanente de cinematógrafo. Todas las noches estrenos de notables películas.—Preferencia, 15 céntimos. Entrada general, 5.

Clases especiales preparatoria del bachillerato y carrera del magisterio, rigiendo módicos honorarios. Para informes en esta redacción.

Tipografía Obrera
 Calle San Ildefonso, núm. 8
 Alicante

—Si—contesté el señor Morgan, que empezaba á ser asaltado de horror.
 —Vamos á asegurarnos.
 Carlos le siguió tambaleándose, pálido, desencajado, como un culpable.
 Leman mismo abrió el armario y pudo constatar que la botellita y la indicación se encontraba en el puesto que las había dejado su amigo, y no echó de ver las pocas gotas que faltaban, habiendo él usado el liquido varias veces para las cataplasmas.
 Leman se pasó la mano por la frente.
 —No entiendo nada—murmuró;—sin embargo, si mi experiencia no me engaña, tu mujer es victima de este veneno.
 Carlos dió un grito.

Carlos miró á su amigo con los ojos inundados de lágrimas.
 —Segurísimo—balbuceó,—¿por qué?
 Sin contestarle Leman, siguió preguntándole con dureza
 —¿Y la botella que te entregué está encerrada en ese armario.

